

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die bestehende Bepflanzung im östlichen Bereich des Mexikoplatzes (O. Nr. 16 bis 22) zu prüfen und so umzugestalten, dass freie Sichtachsen und eine bessere Orientierung gegeben ist.

Begründung:

Von der U1-Station Vorgartenstraße in Richtung Leopoldau kommend, versperren eine unansehnliche Abstellfläche und ein hohes Gebüsch den Blick auf die Parkanlage. Eine optische Umgestaltung der bestehenden Bepflanzung in puncto freier Sichtachsen, würde zu mehr Sicherheit und Orientierung beitragen.



Wien, am 21.06.2022